

Press Release

株式会社 ジェイ・エム・エス
コード番号：7702

2026年2月18日

各 位

成年女子ソフトボールチーム「Citrine SHIMANE」との パートナーシップ契約を締結

～出雲工場から地域スポーツを支援、島根のスポーツ振興に貢献～

株式会社ジェイ・エム・エス(本社：広島県広島市、代表取締役社長：桂 龍司)は、出雲工場において成年女子ソフトボールチーム「Citrine SHIMANE(シトリンしまね)」を運営する一般社団法人 Citrine SHIMANE Links とパートナーシップ契約を締結いたしました。2月14日(土)には、三刀屋文化体育館アスパル(雲南市)で開催されたチームのお披露目イベントに、出雲工場 工場長 岩崎 浩幸が出席いたしました。

【支援の背景・目的】

当社出雲工場では、地域社会との共生を重視し、島根県の発展に貢献する取り組みを続けております。この度、本拠地を愛知県から新天地・島根県に移転し、「島根かみあり国スポ 2030」出場という大きな目標に挑戦するトップレベルの女子ソフトボールチーム「Citrine SHIMANE」を支援することで、島根県のスポーツ振興と競技力向上に寄与したいと考えております。

また、スポーツ支援を通じて当社の認知度向上と企業イメージの向上も期待しております。

【当社の取り組み】

当社は、チーム所属選手4名を当社社員として雇用し、働きながら競技に専念できる環境を整備いたします。

今後も出雲工場から島根県のスポーツ振興と地域社会の発展に積極的に貢献してまいります。



【Citrine SHIMANEについて】

チーム名: Citrine SHIMANE(シトリンしまね)

競技: 成年女子ソフトボール

活動拠点: 島根県雲南市・出雲市

活動開始: 2026年1月

【お披露目イベントの概要】

日時: 2026年2月14日(土)14:40～17:00

会場: 三刀屋文化体育館アスパル(雲南市)

主催: 島根県および雲南市

選手たちのお披露目に加え、チャレンジ 10,000人

キャッチボールやソフトボール体験も行われました。

Press Release

【出雲工場 工場長 岩崎 浩幸のコメント】

「この度、「Citrine SHIMANE」から 4 名の選手を社員として迎えることとなりました。彼女たちがグラウンドで見せる情熱や、目標に向かってひたむきに努力する姿勢は、必ずや当社に新しい風を吹き込み、他の社員にとっても大きな刺激になると確信しております。島根の地から旋風を巻き起こし、地域の皆さんに愛され、夢を与えるチームへと成長していくことを切に願っております。」

お問い合わせ先 経営戦略室 経営企画グループ

(電 話) 082-243-9059

(e-mail) pub-bpd@jms.cc